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ASSEMBLÉE NATIONALE
11ème législature

transports maritimes
Question écrite n° 74955

Texte de la question

M. Léonce Deprez s'étonne d'avoir lu, en réponse à sa question écrite n° 72641 du 11 février 2002, que M. le
ministre de l'économie, des finances et de l'industrie situait son action « après plus de trente années de
régression continue de la flotte française ». Il demande donc à M. le Premier ministre s'il partage cette analyse
puisque, au cours de ces trente années qui se seraient terminées en 1997, ses amis de la majorité plurielle
étaient au gouvernement de 1981 à 1986 et de 1988 à 1993 avec, de surcroît, le soutien de quatorze années de
présidence de la République et s'il ne s'agit pas d'un aveu d'inefficacité.
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